

Bolivia avanza en el objetivo de convertirse en centro energético



La Paz, 5 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró el compromiso de convertir al país en centro energético de Sudamérica, al asistir a la firma de un contrato para la ampliación de la termoeléctrica de Entre Ríos, en Cochabamba.

El convenio entre la Empresa Nacional de Electricidad y la alemana Siemens prevé una inversión de 378 millones de dólares, que permitirá a esa planta incrementar la producción de 100 a 480 megavatios.

En un acto ante miles de personas, efectuado en ese municipio cochabambino, recordó Morales que fue durante una visita del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, cuando se decidió construir la primera termoeléctrica y desde entonces ya se han edificado tres.

El primer mandatario explicó que cuando llegó al Gobierno, en el 2006, la demanda interna era de 700 megavatios y actualmente asciende a mil 300, sin embargo, al país le sobra energía.

El jefe de Estado boliviano dijo que el plan es exportar energía y para ello tienen que invertir, y añadió que se están ampliando las termoeléctricas, se construyen hidroeléctricas y en algunos departamentos se está implementando la energía solar y eólica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92574-bolivia-avanza-en-el-objetivo-de-convertirse-en-centro-energetico>



Radio Habana Cuba